

TELEGRAMA DIRIGIDO A LOS DEMOCRATACRISTIANOS DE CHILE

En este período de duras pruebas y tensiones que vive el pueblo chileno, la Unión Demócrata Cristiana de los Países Bajos desea manifestar sus sentimientos de unión íntima con ese pueblo, como también su confianza en nuestros amigos demócratacristianos en Chile. Es nuestro ferviente deseo que la lamentable y trágica desaparición del Presidente Allende y la muerte de tantos ciudadanos no se constituyan en prólogo de una funesta guerra civil.

La Unión Demócrata Cristiana de los Países Bajos rechaza todas las formas de violencia, y respectivamente de quien las ejerza.

Confiamos que nuestros amigos demócratacristianos en Chile desearán y podrán colaborar en la continuación de la noble y duradera tradición del pueblo chileno. Asimismo, esperamos que con pleno respeto de la Constitución, en un marco de relaciones democráticas y parlamentarias libres, animados por un espíritu de mutua tolerancia, se podrá seguir trabajando para lograr el progreso social, cultural y económico de todo el pueblo chileno y especialmente de las capas más débiles de la sociedad.

En esta tarea, ustedes podrán contar también en lo sucesivo con nuestra solidaridad como demócratacristianos en los Países Bajos.

En la medida que sean exactas las noticias, en el sentido que una parte de los demócratacristianos en Chile se haya manifestado de acuerdo con la actuación de la Junta, la directiva de la Unión Demócrata Cristiana (complementando su declaración emitida el 15 de Septiembre pasado) desea dejar expresa constancia que los demócratacristianos holandeses se distancian en todo sentido de dicha actitud.

LA HAYA, 18 de Septiembre de 1973